

Les bâtisseurs : une raisonnable folie au château de Taussac

ABONNÉS 



▲ Une raisonnable folie au château de Taussac Repro CP / G.VERDIER / Repro CP

Publié le 19/08/2020 à 10:01

 /

Mis à jour le 19/08/2020 à 10:01

 5 partages  Patrimoine, Taussac

Par passion pour le patrimoine, Cathy et Alain Cézac ont repris en 2007 le château de Taussac qui tombait en ruine, sur le Carladez. Leurs expériences personnelles, fruit de vingt-quatre restaurations et rénovations, ont permis de redonner vie à cet édifice qui a obtenu le prix départemental du patrimoine en 2010.



▲ Une raisonnable folie au château de Taussac

Depuis, le château propose des chambres d'hôtes et attire des milliers de curieux depuis une décennie, autour de son jardin et de ses spectacles dont les Médiévales. Leur dessein étant de partager, par goût pour l'histoire de l'humanité, l'histoire tout court, grande et petite, profondément fraternel surtout. Le château de Taussac a aujourd'hui une âme qui ne demande qu'à recevoir. Une salle de mariage y a même vu le jour, preuve de leur amour pour tisser du lien ! Et les gènes cathares d'Alain Cézac ne sont probablement pas le fruit du hasard dans cette magnifique réussite...

Une raisonnable folie au château de Taussac

▲ Une raisonnable folie au château de Taussac

Le bâti, le fleuri et l'esprit : mission accomplie !

Au-delà des travaux d'Hercule pour...